

Queridas familias,

Hemos llegado al final del curso. Este curso tan extraño para todos, que nos ha tocado vivir.

Quiero transmitir mi agradecimiento por la gran labor que habéis hecho con vuestros hijos/as en estos meses. Habéis sido padres, madres, maestros, monitores de tiempo libres, empleados, autónomos y un sinfín de cosas más.

¡FELICIDADES! Lo habéis hecho genial, lo mejor que habéis podido en cada momento y en cada situación, cada uno con vuestras circunstancias personales, y por ello os doy las GRACIAS.

Ojalá volvamos a vernos en Septiembre con la mayor normalidad posible.

Os adjunto un enlace para vuestros hijo/as, mis queridos alumnos/as.

GRACIAS DE NUEVO Y FELIZ VERANO.

<https://www.youtube.com/watch?v=fkG9QDqGtUs&feature=youtu.be>

despedida